

# Espaldarazo de primera dama alista a Millones como delegado

**POLÍTICA.** *Excandidato a gobernador escoltó a Pía Adriásola en su visita al Museo del Inmigrante, en Valparaíso. Barajan salida de cores para el futuro gabinete.*

Sebastián Mejías O.  
 sebastian.mejias@mercuriovalpo.cl

**E**l pasado jueves, una visita de relevancia para el próximo gobierno terminó por revolucionar la interna del Partido Republicano y la conformación del gabinete regional. El arribo de la esposa del Presidente electo y futura primera dama, Pía Adriásola, no sólo sirvió para desplegar una agenda en terreno, sino que dejó implícitas varias certezas sobre el diseño de los equipos en el gobierno que se instalará a nivel local.

La señal más potente fue verla flanqueada por figuras clave que hoy suenan para asumir la primera línea del Ejecutivo en la región, fundamentalmente el excandidato a gobernador en dos oportunidades y reciente candidato a diputado, Manuel Millones, cuya cercanía en las actividades reforzó la tesis de ser, al día de hoy y a poco de que José Antonio Kast designe las primeras autoridades, el eventual próximo delegado presidencial.

A esto se suma el análisis que ya corre en los pasillos de los republicanos, con una posible operación para extraer consejeros regionales de sus cargos y reclutarlos para futuras secretarías regionales ministeriales.

Una de las anfitrionas de la jornada fue la diputada Chiara Barchiesi, quien explicó que invitó a la futura primera dama para "afianzar aún más su conexión con nuestra región", incluyendo un encuentro con temporeras de Nogales para "relevar un trabajo muy dedicado y de mucho compromiso en la polinización de tomates, además de una parada para visitar a niños en el Refugio de Cristo de La Calera".

Este último, contó Barchiesi, fue "un punto que ella nos pidió de manera especial, porque quería conocer la realidad de estas residencias, dado que en el último tiempo han debido cerrar dos de ellas por problemas de financiamiento, derivado de las bajas subvenciones que reciben".

En el Puerto, la posta lo to-



EN SU VISITA AL PUERTO, ADRIASOLA VISITÓ EL MUSEO DEL INMIGRANTE.

**"Creo que nadie está exento de irse si el Presidente te llama y te pide asumir alguna cartera. Es bastante difícil decirle que no al Presidente de la República".**

Javier Venegas  
 Core (P. Republicano)

**"Cada partido tiene sus cartas, también hay gente independiente con quienes hemos podido conversar".**

Luis Fernando Sánchez  
 Diputado (P. Republicano)

**"Este 20 de enero recién se van a saber los ministros y delegados regionales".**

Chiara Barchiesi  
 Diputada (P. Republicano)

mó el diputado Luis Fernando Sánchez, quien acompañó a Adriásola en un recorrido que incluyó el Museo del Inmigrante, consciente que su visita es "una señal más de esa cercanía que vamos a cultivar durante la próxima administración".

En ese recorrido, también estuvo presente la consejera

regional (core) Paulina Yáñez, cuyo nombre se repite con fuerza en algunos círculos como carta para asumir la Seremi de Seguridad Pública, dada su experiencia técnica en la materia.

Yáñez, quien calificó la jornada como una instancia de "camaradería y gratitud", destacó que la "primera dama quiso agradecer personalmente el apoyo entregado durante la campaña, pero también, y muy especialmente, escuchar a las mujeres representantes de distintas juntas de vecinos de Valparaíso".

## METER MANO AL CORE

Más allá de las señales en terreno, en la interna del Partido Republicano el diseño del naipe regional parece tener ya una carta marcada, que para todos es inminente. Entre la militancia es prácticamente un secreto a voces, casi de común acuerdo, que el ex consejero regional, Manuel Millones, corre con ventaja para asumir como delegado presidencial regional.

De lo que ocurría después, la diputada Barchiesi puso paños fríos a las especulaciones, fijando un cronograma oficial que implica que "este 20 de enero recién se van a saber los ministros y delegados regionales", aclarando que sólo una vez despejada esa incógnita, "ya podemos empezar a dar luces de otras cosas".

Por su parte, el diputado

**20**

**enero fue el** plazo autoimpuesto por José Antonio Kast para el anuncio de ministros y delegados.

Sánchez describió el momento actual como una etapa de "diseño", donde, asegura, "cada partido tiene sus cartas, también hay gente independiente con quienes hemos podido conversar".

"Lo que queremos dejar claro es que vamos a trabajar con todos para poder enfrentar en nuestra región las grandes urgencias sociales", enfatizó.

Finalmente, sobre la compleja ingeniería de sacar a consejeros regionales de la amplia bancada republicana para instalarlos en el gabinete regional, Sánchez aseguró que "no es algo que estemos buscando", pero no le cerró la puerta. "No lo sabemos aún, muy sinceramente. Uno no puede cerrar ninguna puerta", sostuvo.

## "TENER A LOS MEJORES"

Cuenta el core Javier Venegas, que estuvo acompañando a Pía Adriásola en Valparaíso, que para lo que viene "lo que la ciudadanía más necesita es certezas y seguridad", consciente que "a partir del 20 de enero se van a empezar a saber los nombres, los ministerios, los subsecretarios y a quienes les toque asumir las distintas carteras regionales en las delegaciones presidenciales".

"Eso lo vamos a saber después del 20 de enero, con la tranquilidad que el partido está haciendo el trabajo para tener a los mejores en los cargos que se requieran", añadió.

Sobre la posibilidad de que cores dejen el cargo para ir al Gobierno, fue honesto al decir que "es probable. Yo creo que nadie está exento de irse si el Presidente te llama y te pide asumir alguna cartera. Es bastante difícil decirle que no al Presidente de la República; entonces, yo creo que es probable, pero todo se sabrá dentro de este plazo antes del 11 de marzo".